

# 原水爆禁止 世界大会に 参加して

8月に行われた原水爆禁止世界大会に3組の親子が参加しました。原子爆弾の恐ろしさ、今でも後遺症に悩まされている

方や、当時の悲惨さを目の当たりにした方の話など、戦争がもたらす悲惨さなどを学びました。参加した方からは「平和の尊さをみんなで訴えていかなければいけない」「他人事ではないと実感した」「原爆が落とされ

て荒野になっても、元の広島に戻りたいと思った人たちの力を感じた」など平和を願う感想が寄せられました。  
これからも参加された方たちが未来の語り部となっていく。そんな活動が続けられたらいいですね。

●原爆の後いしょうでなくなったさだ子さんのアニメをみました。ぼくのおねえさんがびょう気になって入いんしたらいっしょにあそべないからかなしいです。

篤臣

## 参加した 子どもたちの感想

(原文から抜粋)



●戦争は怖いです。いつまでもみんな仲よくできたらいいな…と思いました。  
りお

●一番心に残っているのが、「サダコと祈りの鶴」のお話です。その当時の事を昨日あったことのように詳しく話してくださいました。原子爆弾はとてもおそろしい「絶対悪」だということをあらためて感じました。

朱里